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図解をグループ内で⾒せたり話し合う
ことで、⼀⼈で図解を描いている時に
は発⾒できないことが発⾒できた。

新たな⽬標を⾒つ
けることができた。

発表していた⼈たちは
皆個性があった。⾒や
すく、すてきだった。

⽂章で書く事の多い⽇本社会において
「図解で表現すること」そのものが受
け⼊れてもらえるのか気になった。

昨年⼀年間の⾃分の⽣
活を⾒直す事ができた。

あまり上⼿く
書けなかった。

どんな⾔葉がキー
ワードになるのか？

写真を⾒ながら図式を描くことを通
して、いろいろな思いが出た。⾃分
の記憶をはっきり整理できると思う。

勉学に励まなければ
ならないと感じた。

少しだけ充実
感が湧いた。

マインドマップと
何が違うのか？

次回からは先にキーワードを書いて
から構造と関係を書いていきたい。

どんな図を描いているかが分かる
ので、アンケートと⼀緒に描いた
図も提出した⽅がいいいと思った。

図に書くことで⾃分がどのような
⼀年を過ごしていたか分かった。

⼀回⽬に⽐べ上⼿くなっ
てきている実感がある。

極⼒マルと⽮印で表していきたい。
もっと⼤きな図にできるよう⼤
学⽣活を充実させていきたい。

これからは、⼀年に⼀回でも
何かをやり遂げたいと思った。

⽬標を決め
ていきたい。

書いた図をどうやって
デジタル化するの？

他の⼈の図を⾒て、
新しい発⾒があった。

細かく書きすぎると分かり
にくくなってしまう。どれ
くらいの量書いたらいいか。

何に取り組んでいくか
の思考材料になった。

⼈によって図解の
描き⽅が異なる。

図解に興味
が湧いた。

少しずつ図解のやり⽅が分かって
きた。まず書き始めることが⼤事。

〇と→、これ２つで様々な関係を表すこ
とができて楽しい。⼤学外の活動の⽅が
多く充実していたと実感した。発表者は
皆詳しく丁寧に書けていて勉強になった。

前とは少し違う図解が書けた。
⼈によって図の書き⽅が全然
違い⾒るのが⾯⽩かった。

⽉ごとに詳しく書かれた
図が、カレンダーやマッ
プの様で⾯⽩かった。

今まで何をやってきたか考
えるのに時間がかかった。

残りの⼤学⽣活を
楽しもうと思った。

⾃分が何をやってきたのか分かるの
でとても⾯⽩かった。この紙を⾒て、
残りの⼤学⽣活何をすれば良いのか
⾒えてくるので楽しみです。

外⾷が増えた。⽉に４
〜５回は外⾷していた。

ほとんど勉強しかしていなかったの
で、友⼈とふれあう時間や趣味など
にあてる時間が無かった。今年は
様々な経験をしていこうと思う。

⾃分のことを⾒つめ直すこ
とができる講義は有意義。
就職に役⽴てたいと思う。

⾃⼰紹介と⼤学⽣活
の図が似てしまった。

マルの⼀つ⼀つにもちゃん
と意味があることを学んだ。

情報を細かく書くことが⼤切
だと分かった。⽂字を囲む枠
の上⼿い使い⽅を知りたい。

先⽣の多摩⼤に来られ
てからの図を⾒たい。

コツさえ掴めば何でも簡単に
図にまとめられると思った。

⼈それぞれ何を重要視し
て書くか何を参考にする
かが違い⾯⽩かった。

時系列にするか集合
図にするか悩んだ。

先⽣の⼀年はどん
な⼀年でしたか？

思い出すのが⼤変だった。図の中に⽂章
を⼊れるとき、注意することあります
か？⽂章は短く収めた⽅が良いですか？

就活をしている中で⾃分分析に苦労した。
まとまらなく上⼿く表しきれなかった。
この図解を早いうちからやっていれば
もっと早く⾃⼰分析を追われたと思った。

キーワードを抜き出せ
たが⾻格に、仕上げが
まだできていない。

｢前進と蓄積｣という⾔葉が頭
に残り続けている。グラフの
ように書くのはありですか？

図に表すと、⾃分だけでな
く周りにも分かりやすく伝
えられることが分かった。

マルと⽮印にこんな効果が
あるとは知らなかった。

図解で失敗した
ことあるか？

短く⽂をまとめられない。
どうしたらよいか？

たくさん図を書いて慣
れるしかないと思った。

⽣まれてから今まで
の図解を書きたい。

バイトばか
りしていた。

⾃分の⽬標を
⾒つめ直せた。

出来事をメモしたり写真を
撮ると思い出せるので図を
書くときに便利だと思った。

⽂章より図の⽅がやりやすい。図で書きづ
らいテーマがあったらどうしますか？

図で書くと多く出て
きてびっくりした。

セフィロトの樹を元にして図を作って
いる⼈がいて良いヒントをもらえた。

どうしたら集中⼒が続くか？
誰の本が⼀番⾯⽩いですか？

構造を考えるのが⾯⽩かった。留学
⽣の⽅たちが⽇本語上⼿くて驚いた。

⼤学に⼊ってから成⻑し
たと思う。どうしたら時
間を有効活⽤できるか？


